

12月 TOMATO だより

2023年12月1日
ARINKOMURA

<http://arinkomura.com/>



今年も残すところ1ヵ月となりました。少しずつ冬に近づき寒くなってきましたが、子どもたちは外あそびが大好きで、思いっきり走ったり、木の枝や落ち葉拾いをしたりしながら楽しんでます。寒さや削除に負けず、手洗いや水分補給をこまめに行いながら元気に過ごしていけるようにしていきます。



今月のねらい

- ・服を調整しながら戸外、室内で身体を使って元気に遊ぶ。
- ・冬の自然に触れて、戸外遊びを楽しむ。
- ・簡単な身の回りのことに挑戦し、できた喜びを感じる。

今月のうた

♪ あわてんぼうのサンタクロース・赤鼻のトナカイ など♪

今月の予定

14日(木)身体測定
20日(水)避難訓練
22日(金)誕生会

はじめてのクッキング🍳

畑で採れたさつまいもシルクスイート、紫いもの2種類を使ってスイートポテトを作りました。さつまいもを見ると、キラキラした目で「いも、いも！」と言っていた子どもたち。保育者と一緒にさつまいもを洗ったり、袋に入れ蒸かした物を手で潰したりしながら感触を楽しんでいました。そのあとは、給食室で焼いてもらい、みんなでおやつの時間に美味しく食べました。



HAPPY BIRTHDAY

楽しかった 親子遠足♪

遠足にご参加いただき、ありがとうございました。生憎の雨で、室内での遠足になりましたが、子どもたちの普段の姿をゆっくり見たり、親子でふれあい遊びをしたり、お弁当を食べたりと楽しんでもらえたと思います。子どもたちの成長した姿を見てもらうことができました。



待ち遠しいクリスマス🎄

お部屋にクリスマスツリーを飾りました。子どもたちは、キラキラした飾りを見ると、つい触りたくなってしまいます。夕方になるとライトがつき、「あ！」と驚いた表情や「きらきら」、「きれい」などと言葉を口にしていきます。みんな、クリスマスツリーが大好きです。そして、お部屋の中で遊んでいると…「あら、びっくり！」まなみさんがアルトサクスを披露してくれました。音が鳴ると興味を持ち、夢中で近づいてきます。クリスマスの演奏を聞いてすっかりクリスマス気分です！



おっきな ARINKO であそんだよ

久々におっきな ARINKO のお庭で遊びました。砂遊びに夢中の子どもたち。コップやお皿を持ち、おいしいご飯を作ってごっこ遊びを楽しんでいました。友達同士で関わるが増え、「かして」や「はい、どうぞ」とおもちゃの貸し借りが上手になってきました。

